

2024-06-27

27 de junio: Estas son las noticias de hoy más relevantes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/6/27/27-de-junio-estas-son-las-noticias-de-hoy-mas-relevantes-822344.html>

Te traemos la lista de las noticias de hoy 27 de junio más importantes en México: la virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, presentó a otros seis integrantes de su futuro gabinete. Mientras que en los Estados Unidos se realizó el primer debate entre Donald Trump y Joe Biden, donde al actual presidente se mostró errático.

Noticias de México

Gabinete de Sheinbaum: se suman Kershenobich, Luz Elena, Buenrostro, Esteva Medina y Edna Elena

Claudia Sheinbaum anunció a la segunda parte del gabinete que la acompañará a partir del próximo 1 de octubre. En conferencia desde el MIDE, la virtual presidenta electa informó que se suman a su equipo las siguientes personas:

Luz Elena González: Secretaría de Energía.

David Kershenobich: Secretaría de Salud.

Raquel Buenrostro: Secretaría de la Función Pública.

Jesús Antonio Esteva Medina: Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes.

Edna Elena Vega: Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano.

Rogelio Ramírez de la O: Secretaría de Hacienda (Sheinbaum lo confirmó desde la noche del miércoles).

En su mensaje, Sheinbaum destacó que Raquel Buenrostro, actual secretaria de Economía; Jesús Antonio Esteva Medina, secretario de Obras en la CDMX, y Edna Elena Vega, subsecretaria de Sedatu, se seguirán desempeñando en sus cargos de ahora.

Sheinbaum se reúne con Noroña: 'me planteó algo que valoraré', dice el político

Lo prometido es deuda: Gerardo Fernández Noroña acudió la tarde de este jueves a la casa de transición para ser recibido por la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum. Lo anterior luego de la polémica sobre la dirigencia de la Cámara de Senadores.

"Sí me planteó algo que voy a valorar, no voy a decir qué. (...) le agradezco mucho ese nivel de confianza y ese me parece el cargo más importante que cualquier otro que podría tener: el acceso permanente", dijo a medios. Sin embargo, descartó dar a conocer cuál fue la propuesta que se manejó.

AMLO y Sheinbaum tienen cónclave con gobernadores y funcionarios clave

El presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum, se reunieron esta noche en privado con gobernadores electos y constitucionales. Tras el encuentro en el hotel Hilton de la

Alameda, los funcionarios evitaron dar declaraciones e incluso se mostraron renuentes a confirmar la presencia del Ejecutivo.

El senador Ricardo Monreal señaló que hicieron un compromiso de discreción, mientras el futuro secretario de Economía Marcelo Ebrard dijo que el mensaje fue "trabajar, trabajar". Por su parte, el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal apuntó que fue "una reunión de cordialidad, el analizar el avance que tiene en el proyecto de nación.

Primer foro sobre reforma Judicial: así fue el diálogo de legisladores y ministros

El primer foro para la reforma judicial en la Cámara de Diputados se 'estrenó' este jueves. Así, el recinto se llenó de las y los ministros de la Suprema Corte, legisladores y la Fiscalía General de la República (FGR) para dialogar sobre el tema que ha despertado polémica en las últimas semanas.

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, dijo que las y los integrantes de la judicatura participarán en los foros en torno a la reforma judicial. Dijo que cualquier iniciativa debe responder a las necesidades de las víctimas y han creado mesas de escucha.

Detienen a 'El Oso' en Culiacán: hombre clave de los 'Chapitos' y 'protector' de Ovidio Guzmán

Elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional realizaron operativos coordinados en Culiacán durante la noche del miércoles 26 de junio y la madrugada del jueves, resultando en la detención de Rey David Santiago conocido como "El Oso", hombre clave de los 'Chapitos'. Ambos fueron trasladados bajo estrictas medidas de seguridad al Aeropuerto Internacional de Culiacán y posteriormente a la Ciudad de México, donde enfrentarán cargos ante las autoridades federales.

En la madrugada del jueves, unidades blindadas Rhino y helicópteros de las Fuerzas Armadas participaron en operativos en la colonia Miguel Hidalgo y el fraccionamiento Hacienda de la Mora, con maniobras aéreas de bajo perfil. "El Oso" fue capturado en Hacienda de la Mora, mientras que su hermano fue arrestado en la colonia Hidalgo.

Transportistas del Tren Maya sacan la 'furia': anuncian paro nacional por falta de pago

Por fuertes adeudos contraídos a razón de trabajos realizados en el traslado de material basáltico para el Tren Maya, la organización Transportistas Unidos convocaron a un paro nacional, donde tomarían las principales casetas del país en represalia por la falta de pago por sus servicios.

Las afectaciones incluyen a carreteras del país, así como a los aeropuertos y vías del estado de Quintana Roo. Acorde con la convocatoria, se dio conocer que el reclamo es por 90 millones de pesos y se tiene prevista, la participación de 130 unidades de transporte, al menos en siete puntos de la República Mexicana, incluido el estado de Veracruz.

Feminicidio de María Elianet: Detienen a Álvaro 'N', edil de Puebla acusado de asesinato

La Fiscalía General del Estado de Puebla (FGE) dio a conocer que la tarde de este jueves fue detenido en el estado de Morelos Álvaro 'N', presidente municipal de Acteopan, Puebla, por su presunta responsabilidad en el feminicidio de su esposa María Elianet 'S', quien se desempeñaba como presidenta del DIF Municipal.

A través de su cuenta de X, antes Twitter, la Fiscalía señaló que, con la detención del funcionario, se "esclareció el caso y presentará ante la autoridad judicial al presunto responsable". La aprehensión del edil poblano se llevó a cabo en el municipio de Huitzilac, Morelos tras un operativo en coordinación con autoridades poblanas.

Chalco sufre por las lluvias: se desborda río San Martín y 'tumba' un puente

El río San Martín en el municipio de Chalco, Estado de México, se desbordó durante la tarde de este jueves a causa de las intensas lluvias que se registran en el centro del país. Entre las afectaciones se encuentran varias viviendas inundadas y hasta la caída de un puente peatonal, misma que fue captada en video.

A través de una grabación, difundida por Foro TV, las personas captaron el instante preciso en que las intensas corrientes de agua derribaron un puente peatonal. De momento no se reportan personas lesionadas o víctimas que lamentar a causa de estos hechos, aunque sí cuantiosos daños materiales.

Atentado contra Ciro: 'El Patrón', acusado de orquestar ataque, será extraditado a México

Armando Escárcega, alias "El Patrón", aceptó ser extraditado a México para ser procesado por presuntamente haber orquestado el ataque contra el periodista Ciro Gómez Leyva en diciembre de 2022. Así lo informó el propio colaborador de Grupo Fórmula en su cuenta de X, donde dijo que el presunto criminal se allanó a la petición hecha por la Fiscalía General de la República (FGR) por lo que en breve será trasladado al país.

De acuerdo con Miriam Moreno, colaboradora de Por la Mañana, a la audiencia asistió el fiscal especial Ricardo Sánchez Pérez del Pozo, quien lleva el caso de Gómez Leyva en el proceso oral que se realiza en México. Armando Escárcega, alias "El Patrón", es identificado como el orquestador de la célula criminal que llevó a cabo el atentado contra el periodista a finales de 2022 cuando salía de su noticiero en Imagen Televisión.

AMLO 'palomea' iniciativa de Xóchitl para juzgar a presidentes; 'no somos iguales', responde

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) dio su visto bueno a la iniciativa de reforma presentada por la senadora Xóchitl Gálvez, para castigar con 50 años de cárcel la intervención presidencial en elecciones. "Está bien, está en la ley que pueda ser juzgado el presidente por cualquier delito", dijo el mandatario federal durante su conferencia matutina y recordó la reforma constitucional que impulsó.

Señaló que la Constitución de 1857 establecía que sólo se le juzgara al presidente de la nación por traición a la patria y delitos electorales, pero lo segundo desapareció en la Carta Magna de 1917 y en su sexenio eliminó el fuero presidencial. "Nosotros modificamos la Constitución para que se le pueda juzgar al Presidente por cualquier delito", subrayó AMLO.

Noticias de CDMX

Morena acusa amenazas contra diputada local por pedir remoción de consejera electoral

Diputados del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Congreso de la Ciudad de México condenaron las amenazas que recibió su coordinadora de bancada, Martha Avila Ventura, tras presentar una queja ante el Instituto Nacional Electoral (INE) a fin de remover de su cargo a la consejera Carolina del Ángel Cruz.

Según lo revelado a través de un posicionamiento, luego de la conferencia de prensa que ofreció la diputada, donde dio a conocer su solicitud para remover de su cargo a Del Ángel Cruz, su equipo recibió una llamada con amenazas para que retirara su queja presentada ante el organismo electoral.

Noticias de Economía

Biden luce errático, trastabilla... y el peso mexicano también: sube a 18.57 por dólar

Mientras se desarrolla el primer debate presidencial en los Estados Unidos, entre Donald Trump y Joe Biden, el peso mexicano volvió a sufrir, ya que se depreció hasta las 18.57 unidades por dólar. Gabriela Siller, directora del Banco BASE, anunció que continuará con una mala racha ante un posible triunfo de Trump.

A través de su cuenta de X (antes Twitter), Gabriella Siller dijo que el peso sigue depreciándose ante una mayor posibilidad de que Donald Trump gane en las elecciones de noviembre, aunado a factores internos como la expectativa de que México seguirá con sus recortes a la tasa de interés.

'Mira y no toques': Banxico deja sin cambio su tasa de interés por segunda vez

El Banco de México (Banxico) "se queda observando el panorama" y por segunda vez consecutiva no cambió su tasa de interés, lo que dejó el referencial en 11 por ciento. La decisión fue por mayoría: a favor de la decisión votaron Victoria Rodríguez Ceja, Galia Borja Gómez, Irene Espinosa Cantellano y Jonathan Heath; mientras que Omar Mejía Castelazo alzó la mano a favor de reducir en 25 puntos la tasa.

"La Junta de Gobierno evaluó el comportamiento de la inflación y de sus determinantes, así como las expectativas de inflación. Opinó que los retos y riesgos en ambos lados del balance ameritan continuar con un manejo prudente de la política monetaria. La Junta de Gobierno, con la presencia de todos sus miembros, decidió por mayoría mantener el objetivo de la Tasa de Interés Interbancaria a un día en 11.00%", precisó Banxico en un comunicado.

Noticias de Mundo

¿Quién ganó debate de EU? Trump 'arrasa', Biden preocupa y México sale ileso

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, y el expresidente Donald Trump se enfrentarán este jueves en el primer debate presidencial en la ciudad de Atlanta previo a las elecciones del 5 de noviembre. Se trata de un encuentro decisivo, ya que, de acuerdo con la media nacional de encuestas del portal FiveThirtyEight, Joe Biden tiene el 40.8 por ciento de las intenciones de voto, y Donald Trump un 40.7 por ciento.

Biden aterrizará en el avión presidencial Air Force One a las 15:25 horas (19:25 GMT) en la base aérea de Dobbins, mientras que Trump llegará en su avión privado al aeropuerto internacional de Atlanta sobre las 17.30 (21.30 GMT). El debate presidencial tendrá una duración de 90 minutos, estará presentado por los periodistas de la citada cadena Jake Tapper y Dana Bash y será transmitido por la cadena CNN.

Casa Blanca descarta dar indulto a Julian Assange

La Casa Blanca afirmó este jueves que no está considerando otorgar un perdón presidencial al fundador de WikiLeaks, Julian Assange, como lo han solicitado sus abogados. La portavoz de la Casa Blanca, Karine Jean-Pierre, respondió con un escueto "no" cuando los periodistas a bordo del avión presidencial Air Force One le preguntaron si se estaba considerando esa opción.

La pregunta surgió a raíz de las declaraciones de los abogados de Assange y de su esposa, Stella Assange, quienes en las últimas horas anunciaron que pedirán al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, un perdón presidencial con el objetivo de limpiar el historial delictivo de Assange.

Fallido golpe de Estado en Bolivia: capturan a 17 militares que participaron en ataque

El gobierno de Bolivia presentó este jueves a 17 militares que presuntamente participaron en el "intento de golpe de Estado" contra Luis Arce y afirmó que está detrás de varios prófugos que planificaron y ejecutaron esas acciones bajo las órdenes del destituido jefe militar Juan José Zúñiga.

"Se ha logrado la aprehensión de un total de 17 personas por haber intentado consumir un golpe de Estado", declaró el ministro de Gobierno (Interior), Eduardo del Castillo, en una rueda de prensa en la que exhibió a los detenidos. Del Castillo presentó un organigrama en el que se estableció la participación de varios militares, incluso, algunos en el servicio pasivo, que planificaron "desde el mes de mayo" la intervención en la plaza Murillo, en La Paz, sede de los poderes Ejecutivo y Legislativo.

Noticias de Espectáculos

Paul McCartney consiente a México, anuncia NUEVA fecha en el Estadio GNP en la CDMX

El cantante inglés Paul McCartney abrió una segunda fecha para concierto en México, luego de lograr un 'sold out' para el show que dará el martes 12 de noviembre en lo que será el Estadio GNP Seguros. Esa tarde se anunció que el exintegrante de la icónica banda 'The Beatles' tendrá otro espectáculo el jueves 14 de noviembre en el mismo recinto, que es más conocido como Foro Sol.

Pero eso no es todo, cabe recordar que el músico de 82 años liderará el line up del festival Corona Capital 2024 para el domingo 17 de noviembre (donde además habrá otros artistas a lo largo del día). El intérprete de éxitos como 'Let it be', 'Get back', 'Across the universe' y 'Love me do' está de gira con el 'Got Back Tour', por lo que ante el éxito abrió una fecha más para su público mexicano.